
ПРОТОКОЛ №2 

ЗАСЕДАНИЯ УПРАВЛЯЮЩЕГО СОВЕТА 

МБДОУ ДЕТСКОГО САДА №10 

30.01.2018г. 

Открытие собрания: 

 

Заседание Управляющего Совета было объявлено открытым в 16-00 в методическом 

кабинете заведующим МБДОУ детского сада №10 Е.Б. Кастрюлиной. 

Присутствовали члены Совета: 

- Представители от родителей:  

Горбенко Татьяна Валерьевна 

Матушкова Галина Валерьевна 

Татаркина Надежда Владимировна 

- Представители от трудового коллектива:  

Арнаут Галина Викторовна 

Моторная Людмила Леонидовна 

Хорунжая Татьяна Григорьевна 

Войтова Елена Леонидовна – представитель Учредителя; 

Кастрюлина Елена Борисовна – заведующий МБДОУ детским садом № 10. 

Утверждение повестки дня: 

1. Презентация работы областной инновационной площадки «Равные возможности – 

всем детям России»;   

2. Выдвижение педагогов МБДОУ детского сада №10 для участия в 

профессиональном конкурсе; 

3. Об участии родителей в городской акции, посвященной дню распространения 

информации о детском аутизме  02.04.2018г. «Зажги синим»; 

4. Итоги проведения проверки привлечения и использования добровольных 

пожертвований граждан и организаций за 4-й квартал 2017 г. 

Повестка дня утверждена единогласно. 

Слушали:  

По первому вопросу – Руководитель коррекционного центра, учитель-

дефектолог М.В. Гриб рассказала о том, что для качественной работы с детьми с ОВЗ 

в МБДОУ детском саду с 01.09.2017 года открываются специализированные группы: 

Группа компенсирующего вида для детей со сложным дефектом (имеющих 

сочетание 2 или более недостатков в физическом и (или) психическом развитии); 

 группа компенсирующего вида для детей с фонетико-фонематическими 

нарушениями речи; 

 5 групп комбинированной направленности. 

 М.В. Гриб представила презентацию работы областной инновационной 

площадки «Равные возможности – всем детям России» (приказ Министерства общего 

и профессионального образования Ростовской области от 30.06.2017г № 372). Она 

проинформировала УС о начале с 01.09.2017г. работы областной инновационной 

площадки, целью которой является создание эффективной модели инклюзивного 

образования для детей дошкольного возраста с ограниченными возможностями 

здоровья в условиях ДОУ и создание условий ее реализации.  



С этой же целью на базе детского сада с сентября 2017года начнет свою работу 

коррекционный центр «Хрусталики добра», под девизом «Каждый ребенок 

особенный, все дети – равные». 

     По второму вопросу – заведующего МБДОУ детским садом № 10по вопросу 

выдвижения педагогов МБДОУ детского сада №10 для участия в профессиональном 

конкурсе. 

Выступили:  

Войтова Елена Леонидовна о важности участия педработников в профессиональных 

конкурсах и предложением о выдвижении для участия в городском конкурсе «Лучший 

педагогический работник» 7-ми воспитателей: 

1. Коваленко В.А.; 

2. Романова В.А.; 

3. Слободян Е.В.; 

4. Щедрина Е.Р.; 

5. Никитина О.В.; 

6. Козлова Т.С.; 

7. Славянская О.А. 

Голосование по второму вопросу – единогласно. 

Постановили: выдвинуть педагогов для участия в конкурсе. 

 

     По третьему вопросу – председателя УС  И.В. Черныш об участии родителей в 

городской акции, посвященной дню распространения информации о детском аутизме  

02.04.2018г. «Зажги синим». 

Выступили:  

- Матушкова Галина Валерьевна с предложением о необходимости активно 

поддержать проводимую детским садом акцию, т.к. проблемы социализации детей – 

аутистов являются важными, требуют участия всех членов общества. 

- Татаркина Надежда Владимировна поддержала инициативу. 

Голосование по третьему вопросу – единогласно. 

Постановили: принять активное участие в городской акции, посвященной дню 

распространения информации о детском аутизме  02.04.2018г. «Зажги синим». 

     По четвертому вопросу – члена УС Т.В. Горбенко, ответственного за целевое 

расходование средств, привлекаемых в качестве добровольных пожертвований от 

граждан и организаций. 

Т.В. Горбенко сообщила, что по результатам проверки нарушений в расходовании 

средств, привлекаемых в качестве добровольных пожертвований не выявлено. 

 Голосование по вопросу – единогласно. 

Постановили: Признать расходование средств, привлекаемых в качестве 

добровольных пожертвований целевым.  

     

Окончание собрания: 

Собрание было объявлено закрытым в 17-15 председателем УС Инной Васильевной 

Черныш. 

 

 

Председатель УС        И.В. Черныш 

Секретарь УС         Л.Л. Моторная 
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